

Tugas Pokok dan Fungsi Dinas Peternakan Aceh

Sekretariat adalah unsur pembantu Kepala Dinas Kesehatan Hewan dan Peternakan yang dipimpin oleh seorang Sekretaris yang berada di bawah dan bertanggung jawab Kepada Kepala Dinas Kesehatan Hewan dan Peternakan. Berdasarkan Pergub No 18 tahun 2008 Tentang rincian dan tugas pokok pemangku jabatan struktural dilingkungan dinas-dinas pemerintah Provinsi Nanggroe Aceh Darussalam, bidang sekretariat mempunyai tugas melakukan pengelolaan urusan administrasi, umum, perlengkapan, peralatan kerumahtanggaan, perpustakaan, keuangan, kepegawaian, ketatalaksanaan, hukum dan perundang-undangan serta melayani administrasi di lingkungan Dinas Kesehatan Hewan dan Peternakan.

Untuk Melaksanakan tugas tersebut sekretariat mempunyai fungsi:

- a. Pelaksanaan urusan ketatausahaan, rumah tangga, barang inventaris, aset, perlengkapan, peralatan, pemeliharaan dan perpustakaan
- b. Pembinaan kepegawaian, organisasi ketatalaksanaan, hukum dan perundang-undangan serta pelaksanaan hubungan masyarakat
- c. Pengelolaan administrasi keuangan dan
- d. Pelaksanaan tugas-tugas kedinasan lainnya yang diberikan oleh Kepala Dinas Kesehatan Hewan dan Peternakan sesuai dengan tugas dan fungsinya

Sekretariat mempunyai Sub Bagian yang terdiri dari:

a. Sub Bagian Umum

Sub Bagian Umum mempunyai tugas melakukan urusan ketatausahaan, rumah tangga, barang inventaris, aset, perlengkapan, peralatan, pemeliharaan dan perpustakaan

b. Sub Bagian Kepegawaian dan Tata Laksana

Sub Bagian ini mempunyai tugas melakukan urusan kepegawaian, organisasi, ketatalaksanaan, hukum dan perundang-undangan, pelaksanaan hubungan masyarakat dan protokoler

c. Sub Bagian Keuangan

Sub Bagian Keuangan mempunyai tugas melakukan pengelolaan administrasi keuangan, penyusunan anggaran, verifikasi, perbendaharaan, pembukuan, pelaporan realisasi fisik dan keuangan

d. Sub Bagian Program, Informasi dan Hubungan Masyarakat

Mempunyai tugas melakukan penyusunan program kerja tahunan, jangka menengah dan jangka panjang, mengumpulkan dan menyebarkan data serta informasi serta melakukan Pemantauan, Evaluasi dan Pelaporan